



Director: Manuel Romero
Jueves, 22 de septiembre de 2011 | 11:04:49

PORTADA

ACTUALIDAD

CONFLICTO

MEDIOS

OPINIÓN

CULTURA

DEPORTES

SALUD

OCIO

VIVA LA VIDA

TECNOLOGÍA

MADRID

Suscríbete al [BOLETIN](#) | [RSS](#)

ÚLTIMA HORA

Granada acogerá en 2012 la Conferencia Temática de la Asociación Mundial de Psiquiatría

Europa Press

miércoles, 21 de septiembre de 2011, 17:35
GRANADA, 21 (EUROPA PRESS)

Granada acogerá en febrero de 2012 la Conferencia Temática de la Asociación Mundial de Psiquiatría 'Salud Mental y Medicina de Familia Trabajando Juntos', un encuentro científico de primer nivel que traerá hasta la ciudad a los mayores expertos del mundo en esta materia.

Se trata de una reunión internacional centrada en acercar posiciones entre el colectivo de profesionales de la Salud Mental y el de la Atención Primaria para lograr una mayor colaboración e integración entre ambos niveles, que mejore la calidad en la atención al paciente y aumente la capacidad de resolución de los profesionales de la Salud mental y de la Medicina de familia, ha informado la Universidad de Granada (UGR) en una nota.

Dada la naturaleza de los temas a tratar, esta conferencia no es solo de interés para profesionales estrictamente ligados a la Salud Mental como los psiquiatras y psicólogos, sino también para profesionales de la medicina preventiva, la enfermería, la sociología, y otros profesionales que hoy se especializan el área de la salud, como gestores sanitarios, o juristas.

Este evento está organizado por la Asociación Mundial de Psiquiatría en estrecha colaboración con la Organización Mundial de los Médicos Generales y de Familia (WONCA) y la Asociación Española de Neuropsiquiatría (AEN). Además, cuenta con el apoyo y respaldo de diferentes sociedades y organismos tales como la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), la Asociación Mundial de Psiquiatría Social, la Asociación Psiquiátrica de América Latina (APAL) y la Red Maristan, entre otras.

Éste será el segundo de una serie de encuentros científicos centrados en alcanzar una mayor integración entre los servicios de la salud mental y de la atención primaria. Mientras que la primera Conferencia Temática, celebrada también en Granada en el año 2008, examinaba los retos planteados por la Depresión y otros Trastornos Mentales comunes en la Atención Primaria, en esta segunda Conferencia se abordará una de las cuestiones principales de la salud mental: lograr una mayor colaboración entre el colectivo psiquiátrico y el de la medicina de familia.

El plazo para la presentación de propuestas de simposios y talleres de la Conferencia Temática de la Asociación Mundial de Psiquiatría 'Salud Mental y Medicina de Familia Trabajando Juntos' finaliza el próximo 31 de octubre.

LAVOZLIBRE hoyenportada



La AN 'satisface' a Rubalcaba con la revocación parcial del 'caso Faisán'

El PP en RTVE, a favor de la revisión previa de los 'informativos de Rubalcaba'



Marina Danko corta por lo sano su supuesta relación con...

Reproches y expulsión en la segunda gala

ÚLTIMA HORA

- 10:51** Solaria cierra un acuerdo estratégico con la china DEC para expandirse en Asia >>
- 10:50** Gómez de Liaño considera "impecable" el auto del juez Ruz y ve "motivos suficientes" para haberlo confirmado >>
- 10:50** PNV desearía que la AN "mirara otras causas", como la de Bateragune, "con el mismo celo" >>
- 10:47** Recurrirán para impugnar la sentencia que devuelve a Millán Astray el título de hijo predilecto de La Coruña >>
- 10:47** Daniel García-Pita Pemán, nuevo presidente de Inversis Banco >>

+



Me gusta

2

0

Escribe tu comentario

Usuario:

Comentario:

[Ver condiciones](#)

[Ver términos legales](#)

Código de seguridad:



LA VOZ LIBRE

Escriba aquí el código:

[GENERAR OTRO CÓDIGO](#)

ENVIAR

COMENTARIOS: